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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 仲本
な か も と

　辰雄
た つ お

　（新政・公明）

2 金城
き ん じ ょ う

　加奈栄
か な え

　（日本共産党）

3 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

4 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

5 荻堂
お ぎ ど う

　盛仁
せ い じ ん

　（いぶきの会）

6 宮城
み や ぎ

　一寿
か ず と し

　（希望の会）

7 国吉
く に よ し

　亮
りょう

　（希望の会）

8 東浜
ひがしはま

　光雄
み つ お

　（いぶきの会）

9 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）

10 兼本
か ね も と

　光治
み つ は る

　（新政・公明）

11 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

12 松田
ま つ だ

　久男
ひ さ お

　（かけはし）

13 真栄城
ま え し ろ

　隆
たかし

　（新政・公明）

14 仲程
な か ほ ど

　孝
たかし

　（いぶきの会）

15 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（新政・公明）

16 天願
て ん が ん

　久史
ひ さ し

　（無所属）

17 照屋
て る や

　千江美
ち え み

　（無所属）

18 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（新政・公明）

19 大屋
お お や

　政善
せ い ぜ ん

　（新政・公明）

20 比嘉
ひ が

　直人
な お と

　（かけはし）

21 伊波
い は

　洋
ひろし

　（希望の会）

22 名嘉眞
な か ま

　宜德
ぎ と く

　（希望の会）

23 德田
と く だ

　政信
ま さ の ぶ

　（かけはし）

24 喜屋武
き ゃ ん

　力
つとむ

　（新政・公明）

25 宮里
み や ざ と

　朝
ちょうせい

盛　（いぶきの会）

26 藏根
く ら ね

　武
たけし

　（新政・公明）

27 平良
た い ら

　榮
えいじゅん

順　（津梁）

28 又吉
ま た よ し

　法尚
の り ひ さ

　（いぶきの会）

29 伊波
い は

　良明
よ し あ き

　（津梁）

６月１８日
（金）

６月２１日
（月）

６月２２日
（火）

６月２４日
（木）

６月２５日
（金）

令和３年６月第１４９回うるま市議会定例会　一般質問通告割振り一覧

６月１５日
（火）

６月１６日
（水）

６月１７日
（木）
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質  問  事  項 

 １ 仲本
なかもと

 辰雄
た つ お

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．再犯防止推進計画の策定について  

⑴同計画への認識 

⑵地域福祉計画との関連 

⑶沖縄県の再犯者率が全国ワースト２位、再犯を防止する方策とは  

⑷関連する事項 

 

２．今後の市政運営について  

⑴「経済立市」宣言  

⑵インフラ整備は経済のエンジン  

⑶ＯＩＳＴキャンパスタウンエリアの活用  

⑷起業・既存企業をサポートする体制  

⑸不動産の流動化の促進  

⑹職員の残業ゼロを目指す働き方改革 

⑺行政機能をサービス提供者から管理者への転換 

⑻市民協働のまちづくり第２章の具体化 

⑼島しょ地域及び津堅島の振興 
 

 ２ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

（日本共産党） 【一問一答方式】 

１．うるま市小児慢性特定疾病児日常生活用具給付事業及び生活支援援助について 
 難病や子どもの慢性疾患に対する医療費助成の制度改正により、平成２７年

１月から医療費の助成を受けられる「難病」「小児慢性特定疾病」の対象が拡

大されていますが、本市ではどのぐらいの人数がいるのか伺う。  

 

２．児童手当法の見直しについて  

今回の改正により、政府試算で６１万人の子どもに対して児童手当が無くなりますが、その
説明を伺う。 

 

３．第三の居場所について 

⑴県内で、どこの自治体で行っているのか伺う。 

⑵３年間の実績についてどのようになっているのか伺う。 

⑶９年間事業となっているが、それ以降の事業計画はどのように考えているのか伺う。 
⑷学力、生活支援等について、どのように活用されⅠＤ化で、個人の情報の取扱いは、ど 

のようになっているのか伺う。 

 

４．保育行政について 

子どもを産み育てやすい環境づくりについて 

⑴新子育て安心プランに基づく保育の受皿整備について、本市としての取組について伺 
う。 

⑵保育士、保育現場の魅力発信や魅力ある現場づくりの支援、保育補助者等の配置による

保育士の業務負担軽減、保育士宿舎借り上げ支援の見直しに関する取組について伺う。 

⑶保育所等の医療的ケア児の受入れ促進、外国籍の子どもへの支援に関する取組について

伺う。 

⑷保育所等への移行に向けた認可外保育施設の保育の質の確保、向上に関する取組につい
て伺う。 
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⑸新・放課後子ども総合プランに基づく放課後児童クラブの受け皿整備等について伺う。 
⑹幼児教育について、認可、認可外で、何か所で実施されているのか伺う。 

 

５．インフラ整備について 

インフラ整備の事業化検討を支援する、官民連携基盤整備推進調査費の配分について伺う。 

 

６．学校給食費無償化について 
学校給食費無償化について、その後の進捗を伺う。 

 

７．所信表明について 

⑴１つ目の「新型コロナウイルス感染症対策」について、「医療、介護、保育、障がい者

 施設に対する緊急時の支援策とマニュアルを整備いたします」という事でありますが、

 具体的な説明を伺う。 
⑵４つ目の重要政策「お年寄り、障がい者に優しいまち」づくりに関連して、シルバー人

 材センターで登録して働いている方々が何人いるのか。また、その職種について伺う。 

⑶６つ目の重要政策「産業振興でまちを元気に」の中で、「積極的な企業誘致を展開する

 ことで完全失業率の改善や市民所得の向上を目指し、豊かなまちづくりに繋げていきた

 いと考えております」とありますが、企業件数、人材の人数、非正規雇用と正規雇用の

 割合、賃金についてお聞かせください。 
 

８．救急患者搬送船について 

本市として独自に、迅速に対応できる、安心・安全な離島苦難の解消に、救急患者搬送専用

の船について伺う。 

 

 ３ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし） 【一問一答方式】 

１. 道路環境の整備について  

⑴市道１０５号線(旧交番跡地付近)の一部拡幅について 

⑵都市計画道路廃止に向けての２路線について 

⑶上平良川公民館前の県道３６号線について 

⑷具志川環状線(仲嶺)県道２２４号線について 
 

２.教育行政について 

⑴ＧＩＧＡスクール取組状況について 

①子ども達の様子について 

②先生方のサポート体制について 

⑵こども議会の取組について 
①開催方法、対象者、目的について 

②議員との交流でより議会の仕組みや民主的な政治について学ぶ環境になると思うが見 

解を伺う。 

③市政に反映させるためにどんな取組をしているか伺う。 

 

３.新型コロナウイルス感染症関連の支援について 
県が緊急事態宣言等を発令したら、営業時間短縮の要請で飲食業に対しての手厚い支援をし

ているが、それに関係する業態に関しては経済的支援がほとんどないが市としてどのような支

援ができるか伺う。 

 

４.生活困窮者の居住支援体制づくりについて 

⑴市内ではどのような居住支援をしているか。 
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⑵生活保護の高齢単身者世帯の割合、そのうち代理納付している世帯数について 
⑶不動産業者や地域の方々と連携して、居住、食事を一緒にすることによって、お互い 

に支援しあえる環境づくりについて 

⑷今後の生活困窮者の居住支援について 

 

 ４ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴高齢者や医療従事者へのワクチン接種（２回目）の７月完了目標設定について 
 ⑵高齢者以外の全ての方に対するワクチン接種計画について 

 ⑶通院できず移動の困難な在宅者に対し、かかりつけ医がいない場合の対応につ

いて 

 ⑷ワクチン接種電話予約回線の増設について 

 ⑸インターネット予約で困っている方への予約サポート支援について 

 ⑹余剰ワクチンの優先接種の対応について 

 

２．経済対策支援について 

 ⑴「コロナ禍の影響を受けたあらゆる事業者へ支援策を講ずる」について、具体

的支援策を伺う。所信表明(Ｐ３) 

 ⑵本市の営業時間短縮要請対象店舗の協力金申請状況と国の月次支援金制度申請

状況について 
 ⑶生活困窮者への給付金の給付について 

 ⑷休校で仕事を休まざるを得ない保護者に対する休業支援金について 

 

３．子育て支援について 

 ⑴こども医療費無料化高校卒業までの拡充、現物給付、その後の進捗について 

 ⑵児童・生徒や学生等への衛生用品（生理用品等）の配布や学校トイレ、公共施
設等への衛生用品の設置について 

 

４．島しょ地域の環境整備について 

 ⑴平成２４年１０月２３日、平成２７年４月２７日、令和元年１０月２４日、令

和２年６月１５日付、宮城島地区内からの要請事項に対する整備状況について 

 ⑵海中道路入口側の中央分離帯先端への乗り上げ防止、夜間対応標識等の設置に
ついて 

 ⑶宮城島（ぬちまーす向け）介護老人ホーム付近のカーブミラーの修復について 

 

 ５ 荻堂
おぎどう

 盛
せい

仁
じん

（いぶきの会）【一問一答方式】 

１．うるま市長選挙に関する新市長の見解について 
⑴青年会議所が開いた討論会での発言について伺う。 

①発言が事前運動に抵触する認識がなかったか伺う。 

②討論会での発言について、市長の見解を伺う。 

⑵期日前投票所内での若者の行為について伺う。 

 投票所内での若者の行為について市長の見解を伺う。 

⑶選挙期間中の横断幕について伺う。 
⑷市長選挙の掲示板撤去についての選挙管理委員会の対応に対する市長の見解を

伺う。 

⑸今回の市長選挙を振り返っての市長の見解を伺う。 
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２．新市長の所信表明について 
⑴市長の基地問題に対するとらえ方について伺う。 

 ⑵危機管理課の業務内容について伺う。 

 ⑶基地問題についての市長の取組を伺う。 

 

３．うるま市長選挙における選挙管理委員会の対応について 

⑴期日前投票所内での呼びかけ時の状況について伺う。 
 ①投票所内での呼びかけに対しての選挙管理委員会の対応について 

 ②投票所内での呼びかけ行為と公職選挙法との関わりについて 

 ③呼びかけ行為に対する選挙管理委員会の見解と今後の対応について伺う。 

⑵ポスター掲示板撤去の経過について伺う。 

 ①掲示板撤去のタイミング判断の根拠について伺う。 

 ②掲示板撤去の選挙管理委員会の判断について伺う。 
 ③掲示板撤去の方法について伺う。 

 ④照屋候補と中村候補の掲示板撤去の在り方についての選挙管理員会の答弁を

求める。 

 ⑤掲示板撤去に対しての問題の責任の所在について伺う。 

 ⑥今後の市選挙管理委員会の対応を伺う。 

 
４．戦後沖縄県の政治・経済・文化発祥の地としての石川地域発信について 

⑴合併２市２町の地域の特色を伺う。 

⑵石川地域の戦後史に関する建物の状況について伺う。 

⑶石川部落会と沖縄諮詢会堂跡の指定方法について伺う。 

⑷沖縄諮詢会堂の今後の対応について伺う。 

⑸沖縄県戦後政治・経済・文化の発祥の地としてのモニュメント作成について伺
う。 

 

 ６ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
とし

（希望の会）【一問一答方式】 

１．行政全般について 

⑴新型コロナワクチン接種の現状と今後のワクチン接種対応について 
 ⑵野犬被害と対応について 

 

２．道路行政について 

 ⑴字具志川３２番地隣接道路崖崩れ工事進捗について 

 ⑵字具志川１９２４番地付近（通称アシビナー入口道路）の通行車両増加に伴う

対応について 
 ⑶字具志川２５２２番地付近の下水道・道路整備について 

 ⑷勝連平敷屋３８３０番地付近の大雨浸水道路整備対応について 

 

３．島しょ地域の地区別課題について 

 ⑴４島（浜比嘉島・平安座島・宮城島・伊計島）の住民が、何時でも受診できる

診療所設置について 
⑵津堅島について 

  ①米軍ヘリコプター不時着について 

 ②ヤジリ浜の整備状況について 

⑶浜比嘉島について 

勝連比嘉区から兼久地区までの道路拡幅整備について 
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⑷平安座島について 
   ①平安座自治会関連事業等の支援要請について 

 ②石油企業との公害防止協定について 

⑸宮城島について 

  ①無許可疑い開発行為について 

  ②建築廃材不法投棄対応について 

 ⑹伊計島について 
  ①海岸上り下り手すり設置について 

  ②与那城伊計２０２番地付近の道路拡幅工事進捗について  

  ③伊計自治会要請対応について 

   ア．伊計大橋劣化対応について 

   イ．伊計城・神清明（カーミジーミ）拝所保護支援について 

 

 ７ 国吉
くによし

 亮
りょう

（希望の会）【一問一答方式】 

１．経費削減の提案について 

⑴令和３年２月定例会からの進捗状況について 

⑵うるま市では経費削減や経済効果など様々な観点から新電力企業の導入を目指

している。総合的に所管している部署を伺う。 
⑶他市町村での新電力企業の導入実績を伺う。 

⑷本市で新電力企業から電気を購入した場合、大幅な電気料金の削減が見込まれ

る。将来財政負担の抑制につながり、持続可能な財政運営に向けた取組として

導入は必要と考える。市長の所見を伺う。 

 

２．「ヘイトスピーチ禁止条例（仮）」について 
 ヘイトスピーチ禁止条例を制定している川崎市の取組と目的を伺う。また本市の

考え方を伺う。 

 

３．石川中学校バックネットの新設について 

 石川中学校女子ソフトボール部側のバックネットが老朽化している。生徒たちが

安心して部活動に取り組めるよう新設を要望するが、当局の所見を伺う。 
 

４．新しい提案 

 ⑴うるま市ゼロカーボンシティ宣言の提案について 

⑵次期うるま市議会議員選挙、投票率アップと経費削減の提案について 

 

 ８ 東浜
ひがしはま

 光雄
み つ お

（いぶきの会）【一問一答方式】   

１．新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う本市のワクチン接種スケジュール及び

接種体制の現状について 

 新型コロナウイルス感染症から国民の命と健康を守り、感染拡大を防止するため

のワクチン接種が全国で実施されている現状にあります。本市のワクチン接種のス

ケジュール及び接種体制の現状について伺います。 
 

２．米軍ヘリ津堅島への不時着について 

米軍ヘリの津堅島への不時着について、市長の認識を伺います。 

 

３．津堅島の観光振興について 

 津堅島キャロット愛ランドの機能が完全に失われ、津堅島では人の賑わいがなく
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なり、疲弊している現状にあります。今後、津堅島の観光振興をどのように推進し
ていく考えか伺います。 

 

４．市道与那城１４号線の改修及び道路周辺の治水対策について 

市道与那城１４号線の改修及び道路周辺の治水対策について、令和２年９月定例

会で早急な対応を求めたところであるが、その後の対応と現状について伺います。 

 
５．農道勝連４００１号線の維持管理について 

 農道勝連４００１号線の道路が劣悪な環境にあります。早急に雑木や雑草の除去

、不法投棄の撤去を行い道路の維持管理をするべきだと考えますが、ご見解を伺い

ます。 

 

 ９ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし） 【一問一答方式】 

１．ごみ問題について 

⑴与勝地区の粗大ごみ回収について 

 ⑵津堅島の粗大ごみ回収について 

 ⑶ポイ捨て防止条例の制定について 

  
２．津堅島の農業振興について 

⑴津堅島の渇水対策について 

 ⑵与勝地下ダム利用について 

   

３．軽自動車推進について 

⑴低炭素社会に向けた新型ＥⅤ軽自動車の導入について 
  市公用車への導入について、当局の見解を伺う。 

 ⑵市民への普及推進について 

環境への配慮に加え、軽自動車税の増収にもつながることから、市民への普及 

推進を図る考えはないか伺う。 

  

 １０ 兼本
かねもと

 光
みつ

治
はる

（新政・公明）【一問一答方式】  

１．特定外来生物ツルヒヨドリ対策について 

 ⑴うるま市内への分布と被害状況を伺う。 

 ⑵今後の対策を伺う。 

 

２．与那城地区公民館について 
⑴平成２９年度～令和元年度の使用状況を伺う。 

⑵今後の運営を伺う。 

 

３．東海岸開発基本計画（藪地島・屋慶名展望台）について 

⑴事業計画の説明を伺う。 

⑵進捗状況を伺う。 
⑶今後の事業の取組を伺う。 

 

 １１ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

１．新型コロナワクチン接種の取組状況について  

 ⑴予約キャンセルの方針について  
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 ⑵６４歳以下の順次年代別発送について  
 ⑶社会的重要職種等の優先接種について  

 ⑷基礎疾患等の対応について  

 

２．交通弱者に対する支援について  

 ⑴高齢者に対する支援について  

 ⑵障がい者に対する支援について  
 

３．市内中学校におけるテニスコートの設置状況について 

 ⑴設置校数について 

 ⑵未設置校数とその理由について  

 

４．うるま市新生児臨時特別定額給付金について  
 ⑴給付対象児数について  

 ⑵給付実績について 

 

 １２ 松田
ま つ だ

 久男
ひ さ お

（かけはし）【一問一答方式】  

１．野犬被害の対策について 
野犬被害の状況と対策について 

 

２．新型コロナワクチンの個別接種について 

市外の病院に通院する、うるま市民の接種希望に対する現状について 

 

３．石川地区と仲嶺地区の産業基盤整備計画について  
 現状と今後のスケジュールについて 

 

 １３ 真
ま

栄
え

城
しろ

 隆
たかし

（新政・公明） 【一問一答方式】 

１．奨学金支援制度について 

⑴本市の奨学金制度の利用状況について 
⑵奨学金支援制度を実施する自治体が増えていますが、本市の取組について 

⑶市内企業への導入働きかけについて 

⑷第２次うるま市まち・ひと・しごと創生総合戦略策定からみる奨学金支援制度

への取組について 

  

 １４ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（いぶきの会）【一問一答方式】  

 

１．市長所信表明について 

 ⑴Ｐ３「新型コロナウイルス感染症対策におけるワクチンの全市民の接種が

完了するまで」とは、具体的にどの段階を示しているのか伺う。 

 ⑵Ｐ３「モータースポーツ等による地域の活性化」について伺う。  
 ⑶Ｐ５「給食費の段階的軽減を推進する」とあるが、現時点の考え方を伺

う。 

 ⑷Ｐ５「文化芸術活動施設の設置」とは、具体的な内容を伺う。  

 ⑸Ｐ７「沖縄北インターチェンジから海中道路までの新たな高規格道路の延伸・

整備の要請」を今後どのように進めていく考えか。 
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２．市道兼箇段喜仲線整備事業の進捗状況について  
 現在の進捗状況と今後の具体的な年次計画について伺う。 

 

３．道路・排水路等の補修について  

 令和３年５月７日付、赤道区自治会要請の道路補修及び排水路の管理につい

て伺う。  

 
４．公園の適切な管理について 

 どんぐりフレンドパーク（米原区）は、地域の皆様が里親として清掃管理を行っ

ているが、敷地内斜面部分は独自で清掃を行うには危険である。今後の対応を伺う

。 

 

５．市道１０７号線（兼箇段）への側溝設置について 
 当該市道沿いに建売住宅が建築され、雨水冠水の危険性が増大している。抜本的

な対策として、側溝を整備すべきと思われるが当局の所見を伺う。 

 

６．教職員の多忙化について 

 学校現場における時間外の電話対応について、自動録音対応など市統一の対応が

行えないか、また不登校支援員の勤務体系等について伺う。 
 

 １５ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（新政・公明）【一問一答方式】  

１．本市における選挙ポスター公営掲示場設置等業務委託に関する事項につい

 て 

 
２．うるま市産品（県産品）等の本市公共工事（事業）での優先活用等につい

 て 

 

３．宮城中学校跡地利用及び比嘉幼稚園・小学校跡地利用に関することについ

て 

 
４．新型コロナウイルス感染症対策等について  

 

５．貧困・困窮者支援（対策）等について（生活の安定に資する支援、福祉・

教育関連分野） 

 

 １６ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（無所属）【一問一答方式】  

１．指定文化財に関連する事項について 

 

２．環境行政に関連する事項について 

 ⑴野犬の被害について 

 ⑵騒音について 
 

３．市長所信表明に関連する事項について 

 ⑴Ｐ５「お年寄り・障がい者に優しいまち」づくり、交通弱者に対する支援につ

いて 

 ⑵Ｐ５「文化・スポーツで豊かなまちに」について 

 ⑶Ｐ６「産業振興でまちを元気に」について 
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 １７ 照屋
て る や

 千
ち

江
え

美
み

（無所属）【一問一答方式】 

１．子ども食堂に関連する事項について 

 ⑴現在把握している事業所数について  

 ⑵開所日数、利用人数について 

 ⑶学校区、地域バランスについて 

 ⑷助成金制度について 

 ⑸連絡協議会等について 

 

２．不登校に関連する事項について 
 ⑴不登校地域別の現状について 

 ⑵児童の背景支援内容について 

 ⑶不登校児童の声について 

⑷職員研修について 

 ⑸田場小学校区での事業所の今後の運営について 

⑹今後の取組予算について 

 

３．小学校に関する事項について 

 ⑴小学校での体育の授業について 

 

４．具志川東中学校の環境整備に関連する事項について 

 ⑴トイレの消臭について 
 ⑵パソコン教室のクーラー整備について 

⑶更衣室について 

 

５．市内で起きた性的被害に関連する事項について 

 ⑴令和元年度、２年度の家庭性的被害の相談件数について 

 ⑵発見後対応について 

 ⑶未然に防ぐための対策について 

 

６．離婚に関連する事項について 

 ⑴過去３年の婚姻数、離婚数について 

 ⑵夫婦間でのトラブルに関しての相談窓口について 

 ⑶行政が行っている対策について 
 

７．育休に関連した事項について 

 ⑴市職員で男性職員が育休に該当する人数について 

 ⑵その中で育休を利用した人数、平均日数について 

 

８．ファミリー・サポート・センター、母子寡婦福祉連合会に関連する事項につい
 て 

 ⑴ファミリー・サポート・センターと母子寡婦地域別加入状況利用状況について 

 ⑵子どものサポート年齢について 

⑶センターが抱える課題について 

 

９．文化・スポーツ振興に関連する事項について 
 ⑴コロナ禍での伝統芸能・スポーツについて 

 ⑵入会費・月謝・送迎が困難な家庭への支援体制について 
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１０．障がい者に関連する事項について 
 ⑴障がい者の雇用について 

 

１１．高齢者に関連する事項について 

 ⑴高齢者が困っている現状把握について 

 ⑵１人暮らしの高齢者に対しての取組について 

 
１２．選挙に関連する事項について 

 ⑴掲示板撤去について 

 ⑵投票率を上げる取組等について 

 

 １８ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．うるま市「健診」事業の現状と課題へ向けた取組について 

 

２．新型コロナウイルス感染症拡大の影響による教育現場の現状・対応と休校措置

に伴う児童・生徒への対応について 

 

３．うるま市の各地域に残されている顕彰碑・塔などの現状について 
 

 １９ 大屋
お お や

 政
せい

善
ぜん

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．地域高規格道路の整備について 

 

２．うるま市景観条例に基づく高さ制限について 
 

３．農用地区域の除外申請等に対する対応について 

 

４．石油貯蔵施設立地対策等交付金（石油備蓄交付金）、特定防衛施設周辺整備調

整交付金事業等について 

 
５．市長所信表明における「輸送用道路整備」と「高規格道路整備」について 

 

 ２０ 比嘉
ひ が

 直人
な お と

（かけはし）【一問一答方式】 

１．コロナ禍における市内事業者への支援について 

 ⑴市内事業者の現状について 
 ⑵支援策について 

 

２．危機管理課の設置について 

 ⑴設置の目的について 

 ⑵期待される効果について 

 
３．防災アリーナ建設について 

 ⑴避難所の現状について 

 ⑵防災拠点施設の必要性について 

 

４．県道３７号線安全対策について 

 ⑴現状について 
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 ⑵今後の対応策について 
 

 ２１ 伊波
い は

 洋
ひろし

（希望の会） 【一問一答方式】 

１．行政について 

⑴県道２５５号線～たいら保育園の市道ガードレールについて 

 ①車道幅が狭く、ガードレールの移設について 
②城前小学校裏側通りの一方通行について 

 

２．これまでの一般質問事項の再確認について 

⑴世栄津橋～冨祖橋間の拡張整備工事について 

⑵石川市民の森公園の今後について 

⑶石川多目的ドーム駐車場整備の進捗について 
⑷石川インターチェンジ周辺整備事業の進捗について 

 

３．うるま市産業基盤整備推進事業(石川地区)について 

⑴進捗状況、今後の推進予定について 

⑵石川庁舎の今後閉鎖する予定までについて 

⑶石川庁舎周辺整備（石川会館、石川保健相談センター、石川体育館、エナジッ
クスタジアム石川（石川野球場）、石川運動場等）の今後について  

 

 ２２ 名嘉
な か

眞
ま

 宜德
ぎ と く

（希望の会）【一問一答方式】  

１．あやはし館指定管理について 

⑴指定管理現況について 
⑵入居企業の現況について 

⑶あやはし館の今後について 

 

２．うるま市長選挙掲示板撤去について 

 

 ２３ 德
とく

田
だ

 政信
まさのぶ

（かけはし）【一問一答方式】  

１．農業振興地域整備計画について 

 ⑴事業概要及び目的について 

 ⑵進捗状況について 

 

２．農業基盤整備促進事業（具志川地区）について 
 ⑴事業内容及び目的について 

 ⑵最終的な総事業費について 

 

３．市産業基盤整備計画について（仲嶺地区） 

 進捗状況について 

 
４．畜産・酪農収益力強化総合対策事業について 

進捗状況について 

 

５．県道３３号線豊原地区内への信号機の設置について 
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 ２４ 喜屋武
き ゃ ん

 力
つとむ

（新政・公明） 【一問一答方式】 

１．道路行政について 

⑴市道１２６号線（トヨタカローラ沖縄中部店～ファミリーマート具志川江洲店

）関連 

⑵県立中部病院付近 

⑶前原第３雨水幹線の蓋掛について 

 

２．里親、養子縁組について 

 
３．環境汚染について 

⑴川崎川、天願川上流の廃棄物処分場について 

⑵エコ発電所燃料となるパームヤシについて 

 

４．リサイクル法について 

 

５．コロナ過の対応について 

⑴ワクチン接種の受付について 

⑵コロナ過による自殺者増について 

⑶高齢者の健康と認知症について 

 

６．教育行政について 
⑴高江洲中学校校舎改築について 

⑵中原小学校運動場周りブロック壁と防球ネットについて 

 

 ２５ 宮里
みやざと

 朝
ちょう

盛
せい

（いぶきの会）【一問一答方式】 

１．うるま市の米軍施設の基地機能の改善について 

⑴都市計画や地域振興開発の阻害要因等について伺う。 

⑵土地利用について伺う。 

 ⑶基地に起因する事件・事故等の対応について伺う。 

⑷今後の米軍基地対策等について伺う。 

 

２．有機フッ素化合物について 
 

 ２６ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．島しょ地域活性化について 

 ⑴海中道路５０周年について 

 ⑵平安座島（防災道路）について 

 ⑶与那城庁舎跡地について 

 

２．教育行政について 

 ⑴校務支援システムについて 

 ⑵全員担任制について 
 ⑶夏休みは短縮になるのか 

 ⑷うるま市学習支援事業について 
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３．環境について 
 ⑴本市のＳＤＧｓへの取組について 

 ⑵プラスチック資源循環促進法について 

 

４．新型コロナウイルス感染症拡大の影響について 

 妊娠中や産後の女性への支援について 

 
５．エイサーまつりの開催について 

 

 ２７ 平良
た い ら

 榮
えい

順
じゅん

（津梁）【一問一答方式】 

１．新型コロナウイルス感染症拡大防止関連について 

 ⑴感染症拡大防止策について 
 ⑵経済等市民への支援関連について 

 ⑶新型コロナウイルスワクチン接種関連について 

 

２．中城湾港新港地区機能強化について 

 ⑴定期航路、取扱い貨物量等の現状について 

⑵現状の課題等について 
⑶東埠頭未整備区間の整備について 

 

 ２８ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（いぶきの会） 【一問一答方式】 

１．緊急事態宣言に伴ううるま市小・中学校、保育園、こども園、幼稚園及び学童

保育における対応について 
⑴臨時休校措置について伺う。 

⑵緊急事態宣言期間中における部活動等について伺う。 

⑶「うるま市ＧＩＧＡスクール構想推進ビジョン」によるオンライン学習につい

て伺う。 

⑷預け先のない世帯の子どもの対応について伺う。 

⑸授業時間の確保について伺う。 
⑹うるま市教職員への新型コロナワクチン早期接種について伺う。 

⑺幼稚園、こども園、学童保育における臨時休校案内について伺う。 

 

２．市長所信表明について 

⑴Ｐ２「新型コロナウイルス感染症対策」について伺う。 

⑵Ｐ３「離島の経済・医療・文化を元気に」について伺う。 
⑶Ｐ４「子育てしやすいまちづくり」について伺う。 

⑷Ｐ５「文化・スポーツで豊かなまちに」について伺う。 

⑸Ｐ７「インフラ整備で暮らしやすいまちへ」について伺う。 

 

３．うるま市選挙管理委員会に関連する事項について 

⑴掲示板撤去を決定した経緯について伺う。 
⑵掲示板を撤去した総数及び主な地域について伺う。 

⑶主に市長選挙掲示板だけがなぜ先に撤去されたのか伺う。 

⑷掲示板の表示番号の統一性について伺う。 

⑸投票率の低下について伺う。 

⑹市民による公開質問状について伺う。 

⑺今回の選挙管理委員会及び事務局による大失態において無駄な経費(約４２万
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円)が支出されたが、中村正人うるま市長の見解を伺う。 
 

４．うるま市立幼稚園・保育所の認定こども園移行計画に関連する事項について 

⑴市立幼稚園の認定こども園移行スケジュールについて伺う。 

⑵現在の幼稚園定員数について伺う。 

⑶あげなこども園の学校給食の提供について伺う。 

⑷看護師・用務員の配置について伺う。 
⑸公立認定こども園の管理規則について伺う。 

⑹幼稚園本務職員過去10年間の離職・休職・新採用人数について伺う。 

⑺公設公営こども園、幼稚園型施設の推進について伺う。 

 

５．うるま市認定保育園・小規模保育施設に関連する事項について 

⑴新型コロナウイルス感染症対策予算について伺う。 
⑵新型コロナウイルス感染拡大の中、仕事が休めない保育従事者への市独自の 

補助金の設立について、中村うるま市長の見解を伺う。 

⑶うるま市認可保育園待機児童数について伺う。 

⑷令和４年度に開園する新設保育園、公私認定こども園、募集定員数を伺う。 

⑸加速する少子化の中埋まらない空き定員、今後の保育園経営についてうるま 

市の見解を伺う。 
 

６．基地問題に関連する事項について 

⑴米軍ヘリ津堅島不時着事故について伺う。 

⑵津堅島訓練場水域におけるパラシュート降下訓練について伺う。 

⑶普天間基地、辺野古米軍新基地移設について新市長の見解を伺う。 

 
７．うるマルシェ水産加工室で起きた食中毒について 

⑴事件の概要を伺う。 

⑵シガトキシン(シガテラ)中毒の見分け方、今後の販売の在り方について伺う 

⑶被害者の現在の状況、謝罪について伺う。 

 

 ２９ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

１．うるま市と郵便局との業務提携について 

 市民サービスの向上から郵便局で市窓口業務等ができないか伺う。 

 

２．公用車削減について 

 ⑴令和元年６月定例会において、専用車の削減及び共用車への集約に取り組むと
の答弁でしたが、その後の経過を伺う。 

⑵所有台数は適正なのか見解を伺う。 

 

３．ふるさと応援寄附推進事業について 

⑴今年度の予算や事業内容について 

⑵返礼品の新たな開拓や配送など郵便局を活用できないか伺う。 
 

 


